



Día Clásico del GEO "ECUADOR"

Lunes, 10 de junio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



desde la Base Naval San Eduardo

@DefensaEc

Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador durante esta semana.

[Ver más](#)



@DefensaEc

¡Las Fuerzas Armadas intensifica las operaciones militares en #Manta! Con el objetivo de desestabilizar y neutralizar a los grupos terroristas delincuenciales, las @FFAECUADOR ejecuta operaciones militares con determinación y firmeza.

[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Nuevo intento de ingresar armas y municiones a la cárcel El Rodeo en Portoviejo. Primicias.

Fuerzas policiales y militares del Bloque de Seguridad encontraron abandonado, este 9 de junio de 2024, un saco de yute, con diferentes objetos en los exteriores de la cárcel El Rodeo, en Portoviejo.

[Ver más](#)



Cuatro detenidos por crimen de empresario chino en Machala. El Universo.

Equipos de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional dieron con la captura de cuatro sospechosos de participar en el asesinato de un empresario chino en Machala.

[Ver más](#)



En Manabí se establecen cuatro requisitos para eventos públicos por la ola de violencia. Primicias.

La ola de inseguridad en Manabí ha obligado a las autoridades de esa provincia a establecer una serie de condiciones para la realización de eventos públicos.

[Ver más](#)

Día Clásico del GEO “ECUADOR”

Lunes, 10 de junio de 2024

| | |
|--|---|
| | <p>SNAI dice que aún no ha firmado contrato para alimentos en las cárceles. Expreso. Desde el pasado 2 de junio, la empresa Lafattoria anunció que dejó de entregar comida a las personas privadas de libertad (PPL), por la falta de pago de 30 millones de dólares de parte del Estado ecuatoriano para la asistencia en este tema a 25 prisiones del país. Ver más</p> |
| | <p>Alias ‘Pulpim’, quien se había fugado de cárcel de Guayaquil, fue capturado en Esmeraldas. El Universo. Alias Pulpim, quien se había fugado de una cárcel de Guayaquil, fue aprehendido en las recientes horas en Esmeraldas. Mediante trabajos operativos del eje preventivo, en colaboración con unidades élite, se dio la aprehensión en el centro de Esmeraldas. Ver más</p> |
| | <p>Seis detenidos por tentativa de asesinato, asesinato, extorsión y tráfico de estupefacientes en Esmeraldas. El Universo. Labores investigativas de la Policía Nacional permitieron ubicar a seis personas, entre ellas una mujer, en Esmeraldas, Quindí y Portoviejo (Manabí) por varios delitos, algunas de ellas con boletas de detención. Ver más</p> |
| | <p>Masacre en Ventanas: siete muertos tras ataque en evento deportivo. Expreso. Testigos indicaron que sujetos fuertemente armados, llegaron al sitio y dispararon contra un grupo de personas que estaban viendo un partido que se desarrollaba en el lugar. El resultado fueron 7 personas fallecidas, cinco quedaron en el lugar de los hechos y dos fueron llevados hasta el hospital Jaime Roldos Aguilera. Ver más</p> |
| | <p>Presos podrían iniciar amotinamientos como respuesta a la falta de comida y recreación en las cárceles. La Hora. Desde la militarización de las cárceles (enero 2024), las actividades de recreación fueron suspendidas. Desde mayo de 2024, escasean los alimentos. Este panorama podría provocar amotinamientos. Ver más</p> |
| | <p>Caen dos presuntos extorsionadores de Los Choneros que exigían \$ 15.000, en Manta. El Universo. Dos presuntos extorsionadores que pertenecerían al grupo delictivo Los Choneros fueron aprehendidos por la Policía Nacional en un operativo en Manta. Según informó la Policía, hubo además un allanamiento a un inmueble de esa agrupación delincriminal que el Gobierno considera terrorista. Ver más</p> |

Día Clásico del GEO “ECUADOR”

Lunes, 10 de junio de 2024



‘Sacapintas’ roban más de 100 mil dólares en cinco meses en Ambato. La Hora.

En Ambato, en diversos robos al estilo ‘sacapintas’ los delincuentes se han llevado más de 100 mil dólares entre enero y los primeros días de junio de este año.

[Ver más](#)

Coyuntura



El revés del Gobierno Nacional en la Asamblea Nacional. El Comercio.

El Pleno del Parlamento, con 94 votos afirmativos, aprobó el proyecto de enmienda constitucional que modifica el artículo 138 de la Constitución.

[Ver más](#)



Elecciones 2025: tres precandidatos presidenciales oficializados y una cuarta en camino. El Universo.

Con la confirmación de la precandidatura presidencial de Leonidas Iza por el movimiento Pachakutik, el sábado 8 de junio, suman ya tres los que han sido oficializados por las agrupaciones políticas nacionales.

[Ver más](#)



Leonidas Iza advierte con salir a las calles a protestar contra el Gobierno. Primicias.

El presidente de la Conaie, Leonidas Iza, aclaró que no, porque sea potencial candidato a la Presidencia por Pachakutik, va a abandonar la posibilidad de salir a las calles a protestar contra el gobierno de Daniel Noboa.

[Ver más](#)

Opinión



El canibalismo político está de regreso. El Universo.

En paralelo, el rompimiento del Gobierno con los que fueron sus aliados en el Legislativo, al inicio del régimen de Daniel Noboa, –y otros sectores– se vuelve más agresivo, al punto de que desde el Ejecutivo se hable de que tres bancadas le han “declarado la guerra”.

[Ver más](#)

Día Clásico del GEO "ECUADOR"

Lunes, 10 de junio de 2024

| | |
|---|---|
|  | <p>Ojo por ojo, diente por diente. El Universo. Eso era parte de la ley del talión, si alguien le quitaba algo a otra persona, esta tenía derecho a desquitarse, quitándole otra cosa. Incluso si se pescaba a alguien robando una oveja a otro pastor, le cortaban la mano. Ver más</p> |
|  | <p>¿Se multiplican los nudos? León Roldós. El Universo. Guillermo Lasso antes de la posesión presidencial del año 2021 se comprometió a cortar todos los nudos gordianos que le impidieran gobernar. Hubo esfuerzos iniciales, pero luego quedó enredado en los nudos. Tuvo que interrumpir el periodo presidencial usando la vía de la muerte cruzada. Ver más</p> |
|  | <p>Partidos políticos, una necesidad. Alfonso Reece Dousdebés. El Universo. La pugna entre el presidente y la vicepresidenta ha puesto en evidencia, una vez más, la necesidad de la existencia de partidos políticos sólidos, disciplinados, bien estructurados, con metas claras que emanen de una doctrina coherente, con organización interna electiva y dialogante. Ver más</p> |
|  | <p>Una sociedad pasmada. Santiago Basabe. Primicias. Alelados, atontados, distraídos, despistados, ensimismados. Sin reacción frente a lo que ocurre y deja de ocurrir en la política, la economía o las distintas facetas de la vida social. Ver más</p> |
|  | <p>Ladataec. En su reciente discurso, el presidente Daniel Noboa destacó su firme compromiso con el bienestar de la nación al afirmar: "me jugaré la vida junto a ustedes por devolverle la paz a nuestro país". Esta declaración refleja su dedicación inquebrantable a enfrentar los desafíos que afectan la seguridad y la estabilidad del país. Ver más</p> |

Radio y Televisión



Día Clásico del GEO "ECUADOR"

Lunes, 10 de junio de 2024

| | |
|--|---|
| | <p>El bloque de seguridad capturó a dos miembros de Los Choneros en Manabí. Teleamazonas.</p> |
| | <p>Continúa la construcción de los dos puentes en el río Upano. Mención CCE. Teleamazonas</p> |
| | <p>En 96 horas no se han registrado muertes violentas en Manta. Mención FF.AA. Ecuavisa</p> |
| | <p>Seis asesinos fueron detenidos en Guayaquil. Mención Armada del Ecuador. TC</p> |
| | <p>En vivo desde la Base Aérea de Manta. Teleamazonas.</p> |